



MILENIO TELEVISION

12-10-24

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

## Ricardo Monreal asegura que se detuvo un golpe de Estado técnico contra la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la SCJN no se atrevió a enfrentarse al pueblo de México ante la reforma al PJ. Al encabezar el acto 'Encuentro con el Pueblo de Zacatecas', desde la capital de la entidad, la mandataria federal reiteró el llamado a los jóvenes, hombres, mujeres y abogados, a participar en el proceso de elección del Poder Judicial.

Durante el evento, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que lograron detener un golpe de Estado técnico en contra de la Reforma Judicial.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1xAXWExStYGaUBCzg?e=d5lkgj](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xAXWExStYGaUBCzg?e=d5lkgj)